
ＰＴＡ総会資料電子決議に寄せられたコメント対する回答 

高松市立仏生山小学校（PTA 会長：大山・校長：高橋） 

 

Ｑ１：子供会の子供の人数が少ない所ほど毎年生活指導、育成等の役があたり、大人数ほどあたらないので、

そのあたりの平等になるようにならないものか・・・。 

 

→Ａ：子供会育成部、生活指導部で協議し、上限人数を抑えるよう検討します。ルール作り等、今後の

課題とし、改善できるよう取り組みます。 

 

 

Ｑ２：今年の夏の学校の水泳について。 

更衣室が密になるということで去年は中止になりましたが、今年は更衣室の分散を行い是非行って欲しい

です。コロナ禍は今後一生ついてくる問題です。対策を取り、水泳の授業をよろしくお願いします。毎年の猛

暑、子供達のコロナに負けない体力作りのために、子供達も楽しみにしています。 

 

→Ａ：このたびは、水泳学習に対する貴重なご意見をいただき、大変ありがとうございました。 

私も、子どもたちの体力つくりを始めとする身体活動は、子どもたちの健やかな成長に、大変重要

であると考えています。  

あわせて、水泳学習は、命を守る学習とも直結しており、子どもたちの生きる力を育む上でも実施

しなければならないという思いを強くもっています。  

高松市でも、コロナ禍の中ではありますが、現在のところ本年度は水泳学習を実施する方向で計画

が進められています。  

仏生山小学校でも、本年度の水泳計画を再検討し、プール時間割と合わせて、『更衣場所の確保と

時間割調整』を進め、3 密を防ぎながらの水泳学習実施を計画しています。  

今後の状況により変更される可能性は否めませんが、水泳学習実施に向けて進んでいます。  

いただいたご意見を大切にしながら、検討を重ねていきたいと思っています。  

今後とも、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。  

 

 

Ｑ３：予算案に行事充実費などが新設されているがどのような事に使用するのか不透明である。そのため、予

算案を承認しかねる。 

 

→Ａ：予算案について、細かく見て下さりありがとうございます。ご指摘の部分につきましては、説明

不足で申し訳ございません。「行事充実費」につきましては、新設ではなく、従来から設けていた

『行事関係費』の費目名のみを変更させて頂きました。使用目的や使用内容に変更はございません。

これは高松市事務支援室からの指導を受けたものです。行事に関する基本的な予算は公費にてまか

なわれるもので、本来ＰＴＡが受け持つのは、あくまでも「行事を子どもたちのためにさらに充実

させるために必要な経費を補助する」という考えで『行事関係費』から『行事充実費』に費目を変

更させていただきました。『環境充実費』も同様な指導からの変更となっております。 



Ｑ４：行事を減らすべき 

 

→Ａ：ＰＴＡ学級部の廃止、親子読書感想文集の廃止、ＰＴＡチャリティーバザーの見直し等、行事削

減に取り組んでいます。子どもたちの学校生活における楽しみが減らないよう配慮しながら、引き

続き、時代に即した行事のあり方について、学校と協議し取り組んでいきたいと思っています。 

 

 

Ｑ５：前年度、新 1 年生で入学し、どんなふうに授業を受けているか、とても気になっておりましたが、授業参観

はあいにくの中止が続き、とても残念です。 

同じ気持ちの保護者はとても多いと思います。 

他校では感染対策をした上で実施されてる学校がほとんどだと聞きましたので、今年度はぜひ開催して

いただきたいと思います。 

 

→Ａ：昨年度につきましては、授業参観が実施できず、入学式、ふれあいスポーツ大会、人権同和教育

講演会、卒業式のみの実施にとどまりました。大変申し訳ございません。本年度も、4 月の授業参

観は、高松市教育委員会の指導もあり、見送らせていただきました。６月の参観につきましては、

感染症の状況を見極めながら、分散方式で実施したいと考えています。また、もし授業参観を見送

らざるを得ない場合は、Zoom 等、オンライン形式での授業公開を検討しています。今後も直前の

判断になることと思いますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

Ｑ６：・共働きもかなり増えている昨今なので、ベルマークを切って仕分けて貼って……よりも、募金を募るとか、

年間通して同程度の収益になるアルバイト的な、報酬のもらえる社会活動などを文化部がやるとか、そうい

う活動方法にしてはどうでしょうか。 

 

→Ａ：すでにＰＴＡ会費を頂いているので、ベルマーク収集に代わっての募金については検討が必要か

と考えています。様々な形態で協力頂けるということで、文化部のベルマーク収集を選択される方

もいらっしゃいます。今後、さらに web ベルマーク収集等も検討させて頂きます。 

 

 

Ｑ７：役員規約の第 3章は、役員になる前に周知した方が良いのではないかと思いました。 

 

→Ａ：ご指摘ありがとうございました。今年度より、新一年生の入学前に周知していけるようにします。

また、規約については、誰でも見ることができるよう、学校の HP にリンクを貼り、掲載していく

予定です。 

  



Ｑ８：PTA役員選出後に PTA加入希望は遅いのではないか 

 

→Ａ：ご指摘のとおりですので、上記役員規約同様、年度末、入学前に希望をとるようにします。また、

在校生保護者さんについては、これまで総会に参加していただき承認もされてきた経緯もあります

ので、意志確認をとりませんでしたが、今後は全保護者に意志確認を頂く方向で検討しています。 

 

 

Ｑ９：今年度の事業計画案の保体部のところで「ふれいあスポーツ大会」と誤字がありました。 

 

→Ａ：ご指摘いただき、大変ありがとうございました。今後、さらに複数での確認を行い、間違いのな

いよう心がけていきます。 

 

その他のコメント等 

 

→○：コロナ禍の中、いろいろとご配慮いただきありがとうございます。 

→○：いつもありがとうございます。活動に感謝しております。 

→○：今回の総会資料掲示にご尽力いただきして、ありがとうございます。 

→○：今後ともよろしくお願いいたします。 

→○：この方式(電子決議)がスタンダードになればよいと思います。 

→○：いつもお世話になっております。ありがとうございます。今年度もよろしくお願いいたします。 

→○：コロナ禍で大変ですがよろしくお願いいたします。 

→○：早くマスクなしの子どもたちの笑顔がみたいですね。 

 


